

Polideportivo

Gijón reconoce a los mejores

Iñaki Cañal, Sara Lolo, el Telecable, el Santa Olaya y el Grupo Covadonga serán algunos de los premiados en la Gala del Deporte

J. J.
Gijón

Iñaki Cañal, Sara Lolo, el Telecable Gijón, el Santa Olaya, el Grupo Covadonga, Rabia Gaya o la Asociación Sin Límites son alguno de los ganadores de los Premios Deportivos Gijón 2024 que otorga el Patronato Deportivo Municipal pero que concede un jurado especial formado por representantes de los medios de comunicación gijoneses. Por primera vez las candidaturas pudieron ser presentadas por entidades o personas particulares, alcanzando cerca del centenar.

El premio «Letronas de Gijón» a los deportistas más destacados el año fueron para el atleta Iñaki Cañal y la jugadora de hockey patines Sara Lolo. El premio «Estatua de Pelayo» a la entidad deportiva más destacada correspondió al Telecable Gijón. El tercero de los premios es el «Cimadevilla» a la trayectoria de una vida entregada a la organización, promoción y desarrollo del deporte, que recayó en Rabia Gaya, organizador de numerosos eventos contra el racismo.

El premio «Paseo de San Lorenzo», que reconoce a entidades o proyectos que hayan contribuido al fomento del deporte como herramienta para la mejora de la salud fue para la Asociación Samo, que trabaja con personas con discapacidad o enfermedades mentales. El «Universidad Laboral» premia a la institución o centro educativo que fomenta los valores del deporte y correspondió al Club Natación Santa Olaya por su programa «SwimSafe» sobre seguridad



Reunión del Jurado de los premios «Gijón Deporte» 2024. | PDM

acuática. El premio «Providencia» se concede al trabajo por la igualdad de oportunidades para las mujeres y será entregado al Grupo Covadonga.

El premio «Milla del Conocimiento» distingue la incorporación de nuevas tecnologías en la gestión y práctica deportiva recayó en TopSpin. El octavo premio es el «Parque Isabel la Católica» a los deportistas menores de 18 años y

fue concedido a la tenista Paola Piñera. El premio «Playa de Poniente» se entrega a la entidad o persona que se ha destacado por su trabajo con personas con discapacidad y será entregado a la Asociación Sin Límites.

El último galardón es el «Gijón Deporte», que se concede a una entidad o persona por su especial contribución en la promoción del deporte base y en esta edición fue

para el Gijón Atletismo, organizador de la mayor parte de las carreras populares que se desarrollan en Gijón a lo largo del año, en las que movilizan más de 17.000 atletas.

Los trofeos serán entregados en el transcurso de la Gala del Deporte Gijón 2024 que tendrá lugar a partir de las siete de la tarde del próximo día 19 de diciembre en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro.

Bádminton

Éxito asturiano en Europeo junior de Ibiza

A. L.
Oviedo

El Centro de Tecnificación de Asturias se ha hecho notar en el campeonato de Europa de bádminton que se está disputando en Ibiza. Adolfo López, jugador del Club Bádminton Oviedo y que se ejercita en el Centro de Tecnificación del Principado, ha logrado una medalla de bronce en dobles mixtos de la categoría junior formando pareja con Carmen María Jiménez, del CAR de Madrid. Los dos en representación de España.

Adolfo López y Carmen María Jiménez partían como cabezas de serie número 8 y, tras una emocionante victoria en tres sets en cuartos de final contra los daneses Robert Nebel y Anna-Sofie Nielsen, llegaron a unas semifinales en las que cedieron ante los también daneses Otto Reiler y Amanda Aarbo Petersen, cerrando así su participación con un meritorio tercer puesto.

Tras este éxito, la región seguirá teniendo presencia en competiciones internacionales. La prometedora jugadora asturiana Belén Soto, del Club Bádminton Oviedo, y Sulimar Cabrera, de Tenzul El Rosario, las dos integrantes del Centro de Tecnificación Deportiva de Asturias, representarán a la selección española en el «Spanish International» sub-17.

Ciclocross

Prieto, loco por competir

«Me pongo el dorsal y me transformo, tengo que llegar lo más lejos que pueda», dice el veigueño, bronce en máster 50 en el reciente Mundial

Javier Sámano Lucas
Oviedo

Está feliz por haber conseguido el tercer puesto, pero, puntualiza, su objetivo era ganar: así lo dicta su

fuego competitivo. Marco Prieto (Vegadeo, 51 años), bronce el fin de semana pasado en la categoría de más de cincuenta años en el Mundial de ciclocross de Hamburgo por detrás del belga Slekc (plata) y el

catalán Tomi Misser (oro), admite que, si no compitiese, no haría deporte. «Me pongo el dorsal y me transformo; me sale el gen competitivo y tengo que llegar lo más lejos que pueda, aunque esté medio lesionado o no tenga mi mejor día», explica el veigueño, afincado en Oviedo.

El carácter ultracompetitivo que define a Marco se traslada también a su actividad laboral. Prieto y otro socio gestionan la empresa de tecnologías de la información Asac.

Puede presumir de un palmarés que quita el hipo. Ha ganado diez campeonatos de España -seis en individual y cuatro de relevos con Asturias-, otras seis platas en nacionales y tres bronce en mundiales (Zúrich 2015, Tábor 2017 y Hamburgo



Marco Prieto, en el podio del Mundial de Hamburgo. | M. P.

2024). Entre temporada y temporada de ciclocross, Prieto compete en ultratrail de montaña en aras de mantener la forma física.

En los dos mundiales anteriores al de Hamburgo, Prieto había terminado quinto. Esta edición, sin embargo, se había preparado a conciencia para alcanzar el podio. Lo hizo tras completar una carrera que nunca olvidará: «El día de la competición cayó una helada muy gorda, estaba todo bastante resbaladizo. Salí en el puesto 56/90 (es por sorteo), así que tenía que remontar y tener cuidado de no engancharme con nadie. Tras el primer paso por meta, crucé el vigesimoquinto. En ese momento, todo era un caos. Volví a pasar y escuché al speaker decir que iba sexto. Fue un subidón».